

Le laboratoire a été le champ d'action d'un grand nombre de travailleurs dans ces derniers temps. De leurs travaux et de leurs expériences il en est résulté des découvertes inappréciables pour la médecine. Le praticien d'aujourd'hui ne peut pas ignorer toutes ces choses, et ce qui plus est, il doit à l'occasion recourir à ces puissants auxiliaires dans le diagnostic et le traitement des maladies. Le chirurgien surtout devra en maintes circonstances consulter le pathologiste, avant de décider d'une opération majeure. S'agit-il, par exemple, d'une tumeur du sein, le microscopé devra nécessairement éclairer le chirurgien sur la nature intime de la tumeur avant que celui-ci trace les limites de son champ opératoire.

Le médecin, lui-aussi, a besoin des lumières du laboratoire pour le guider dans la recherche des causes des maladies. Ainsi, de nos jours, il ne serait pas pardonné au médecin qui négligerait de demander à la réaction Widal l'aide puissante qu'elle constitue pour féliciter le diagnostic d'un cas douteux de fièvre typhoïde. Et ainsi de suite... Il est donc évident, Messieurs, que la médecine doit marcher de pair avec la science et que nous, praticiens de campagne aussi bien que praticiens de ville, nous devons nous efforcer d'acquérir ces connaissances scientifiques indispensables qui ont révolutionné notre art et qui nous permettent de traiter les maladies avec beaucoup plus de chances de succès qu'autrefois. On se plaît à répéter, dit en terminant M. le Dr Cowley, que notre profession est la plus noble et la plus scientifique de toutes les professions! Sachons toutefois, qu'elle ne sera ainsi, qu'en autant que nous la ferons nous-mêmes. Ayons donc l'ambition de soutenir cette renommée du passé, et d'atteindre, si possible, encore un meilleur idéal dans l'avenir.

Tous les membres applaudissent à ces excellentes paroles de leur président.

ADMISSION DE MEMBRES :

Sur proposition du Dr Langlois, appuyé par le Dr Mathieu, M. le docteur Ed. Verdon, un nouvel arrivé à Valcourt, est admis membre de l'ass. méd. du comté de Shefford.